



**Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kiri) memilih baju batik untuk anak-anak di Pasar Beringharjo, Yogyakarta, Selasa (31/1/2023).**

**DI PASAR BERINGHARJO YOGYA**

**Iriana Jokowi Borong Tas dan Daster**

**YOGYA (KR)** - Suasana Pasar Beringharjo Yogyakarta pada Selasa (31/1) pagi sedikit berbeda dibandingkan hari-hari biasanya. Sebab pasar yang berada di Kawasan Malioboro itu mendapatkan kunjungan Ibu Negara Iriana Joko Widodo (Jokowi) dan Wury Ma'ruf Amin, beserta Anggota Organisasi Aksi Solidaritas Era Kabinet Indonesia Maju (OASE KIM). Iriana Jokowi dan Wury Ma'ruf Amin beserta rombongan menuju Pasar Beringharjo dengan berjalan kaki dari Istana Kepresidenan Gedung Yogyakarta. Sekitar pukul 09.45 WIB, Iriana didampingi Gusti Kanjeng Ratu (GKR) Hemas dan GKBRay Paku Alam X memasuki Pasar Beringharjo melalui pintu sisi Barat. Mengenakan baju berwarna putih dan jilbab bernuansa merah muda, Ibu Negara disambut ratusan pengunjung yang sedang berbelanja di Pasar Beringharjo. Selain menyapa para pedagang yang tengah berjualan, Iriana berhenti di kios para pedagang dan berdialog terkait geliat perekonomian di pasar usai kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) dicabut. Iriana mengapresiasi sejumlah produk

usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) yang diperjualbelikan pedagang. Sejumlah pakaian, tas dan kain batik motif khas Yogyakarta dibeli Ibu Negara, Wury, dan para Anggota OASE KIM. "Tadi saya belanja tas, belanja daster. Saya cukup terkesan belanja di sini, karena selain harganya terjangkau dan tempatnya bersih, penjualnya juga ramah-ramah," kata Iriana Jokowi. Selain pakaian, sebuah tas selempang kecil berwarna merah menarik perhatian Iriana dan Wury saat menyusuri lorong Pasar Beringharjo. Bahkan Iriana dan Wury kompak membeli tas tersebut dan langsung dilempangkan di badan. Para istri pejabat negara itu juga mengajak masyarakat yang berada di Pasar Beringharjo untuk mendukung produk UMKM lokal dan mencintai batik yang merupakan warisan budaya dunia. Salah satu pedagang tas kulit di Pasar Beringharjo, Ririn (40) merasa sangat bersyukur dan tidak menyangka kiosnya mendapatkan kunjungan Ibu Negara. Awalnya Ririn sempat tidak mengenali karena Ibu Negara menggunakan masker, \* **Bersambung hal 7 kol 5**

**Iriana . . . . . Sambungan hal 1**

sehingga tidak terlihat wajahnya. Tapi setelah memilih barang dagangan ia baru menyadari bahwa yang datang adalah istri Presiden Jokowi. Di kiosnya, Iriana memborong 15 tas kulit. "Tadi beli sekitar 15 tas, harganya dari Rp 50.000 sampai Rp 300.000. Jadi total belanjanya sekitar Rp 2,5 juta," ujarnya. Iriana juga berbelanja belasan potong batik dengan berbagai model. Seperti, gamis dan setelan kulit. Seperti diungkapkan pedagang di Kios Batik Makmur Jogja Dini (43), Ibu Negara membeli tunik jumputan, setelan kulit, dan gamis.

"Rasanya senang sekali kedatangan Ibu Negara dan belanja di sini. Harga saya kash standar seperti yang lain, dari Rp 75.000 hingga Rp 120.000 untuk gamis cap. Total belanjaan-ekskitar Rp 1 juta. Saya bersyukur kondisi sekarang sudah normal apalagi saat weekend, Pasar Beringharjo juga sudah buka sampai malam," jelasnya. Usai dari Pasar Beringharjo, rombongan Ibu Negara menuju Kampung Sentra Bakpia Patok dengan menggunakan becak. Rombongan mengunjungi industri bakpia dan menyapa para pelaku usaha serta melihat langsung proses produksi bakpia. (Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005